

Des émigrés à Miami confirment leur volonté de poursuivre la lutte pour la levée du blocus



"La famille est sacrée. Non au blocus! Oui aux virements. Oui aux voyages. Oui à l'Amitié"

La Havane, 30 sept. (RHC)- Les organisations d'émigrés cubains et latino-américains de Miami regroupés dans l'Alianza Martiana ont ratifié leur engagement à lutter contre ce qu'elles ont qualifié de «blocus infâme» de Cuba par les États-Unis.

Ces groupes ont dénoncé la position du président Joe Biden qui, dans son récent discours devant l'Assemblée générale des Nations Unies, a proclamé une nouvelle politique de paix pour le monde, se vantant d'avoir mis fin à 20 ans de guerre en Afghanistan.

«Cependant, ont-ils souligné, il maintient, contre la volonté de la quasi-totalité de la communauté internationale, «la politique génocidaire du blocus du peuple cubain».

«En ces temps de conflits graves et de pandémies, nous voulons réaffirmer notre engagement inaltérable envers le peuple cubain dans sa lutte contre le blocus infâme du gouvernement américain», a déclaré la coalition dans une note envoyée à Prensa Latina.

Le 20 septembre, Biden a achevé huit mois de mandat, mais jusqu'à présent, le démocrate a maintenu une ligne aussi dure que celle de son prédécesseur républicain, Donald Trump, à l'égard de Cuba.

Alors qu'il a promis pendant sa campagne électorale de changer cette politique, l'administration Biden n'a pas abrogé les 243 mesures anti-cubaines adoptées par Trump.

Source: Cubasi

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272126-des-emigres-a-miami-confirment-leur-volonte-de-poursuivre-la-lutte-pour-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba